



# 心 友

No. 13

令和5年11月20日(月)発行  
四万十市立中村西中学校  
文責(校長)小野川 憲

10月・11月は、陸上大会や駅伝大会、各部活動の大会、音楽祭や文化展など、盛りだくさんの日程が続きました。生徒も教員も本当に忙しいですが充実した日々が続いています。2学期も残り少なくなりました。気持ちを引き締めて頑張りたいものです。

## 各学級がよく頑張った「つどい祭」でした。最高の歌声でした!!

予想もしていなかったインフルエンザの大流行のため11月2日の午前中に急遽日程を変更して実施した「つどい祭」でした。人数が揃わない、リーダーがいない、練習時間に制限があるなど、とても厳しい状況でした。しかし、各学級で声をかけ合い一致団結して練習に取り組み、厳しい状況の中、本当によく頑張りました。学級合唱だけでなく、英語暗唱・人権作文・有志発表・吹奏楽部演奏、どれも素晴らしい発表でした。特に、どの学級も一番練習してきた学級合唱では、1年2組の合唱でスタートしましたが、声の大きさやハーモニーのレベルが高く、上級生も気合が入り一気に学級合唱のレベルが上がったように思います。どのクラスも素晴らしい歌声でした。みんなで気持ちを一つに歌が歌えることはとても大切なことだと思います。練習の過程では、各学級で色々あったと思いますが、この経験を大切にして、これからの中学校生活を送ってほしいと思います。特に3年生は、自分の進路実現に向けて、クラス一丸、学年一丸となって頑張らしましょう。



新しい試みで、オープニングは、3年生のイメージング・グレイスでスタートしました。落ち着いた雰囲気で行うことができました。さすが3年生という歌声でした。

### 英語暗唱

「The March of the Jizo」です。ユーモアもあり楽しい発表でした。



### 人権作文 「今、考える」 岩本 明紗(2年)

生活安全部として、生徒総会の要望で出された「男女制服指定の廃止」の協議を通して気付いた「みんなが生きやすい社会になるために大切なこと」を伝えてくれました。人権、LGBTQ、ジェンダーレス等について考えることができました。

有志発表：楽しい発表でした。みんなよく練習していました。



「ひろとんず」(ダンス)



「T (天才的な)・P (ピーポー達の)・O (踊り)」(ダンス)



「Made in China~ちなともいう~」(演劇)



「Crazy Nuts」(漫才)

### 【学級合唱】

どの学級も素晴らしい歌声でした。その中で**今年の最優秀は3年1組!**でした。おめでとう。金賞は3年1組、3年2組、3年3組、1年1組でした。



今年度の

○ベストピアニスト賞

竹葉 由恵乃 さん (1年2組)

○ベストコンダクター (指揮者) 賞

岡田 美紗妃 さん (3年1組)

※紙面の関係で写真は3年生のみです。  
すみません。

## 【吹奏楽部発表】



つどい祭を締めくくったのは、**吹奏楽部による演奏**でした。リズムに乗った曲や、我々の世代が楽しめる曲もあり、本当に楽しい時間となりました。吹奏楽部の演奏にいつも力をもらっています。ありがとうございます！



楽しいサポーターです

全ての発表の最後に歌った全校合唱『花は咲く』とても良かったです。

## 生徒会役員選挙 ～学校のリーダーバトンタッチ～

13日（月）に生徒会執行部役員6名と6つの専門部の部長を決める選挙を行いました。その日に投票も行い、新しい生徒会役員と専門部長が決定しました。生徒会役員の中でも生徒会長は投票で決定しました。（※投票の際に、誰に投票したかは分からないようセキュリティーに配慮して行っています。）そして、14日（水）の「つどい」で役員交代式・専門部長の交代式を行いました。

### 【新執行部役員・新専門部長】

#### ☆執行部役員（アイウエオ順）

○生徒会長：東 幸太郎さん 今井 唯乃さん 栗本 ころろさん  
坂本 一華さん 澤田 花さん 寺尾 胡花さん

#### ☆専門部長

上岡 咲稀さん（代議員） 植田 英正さん（生活安全部） 原 煌輝さん（体育部）  
清水 華乃音さん（図書部） 畑本 陸飛さん（美化部） 遠近 奏空さん（保健給食部）

新しくリーダーとなった12名の皆さん。これまでのよき伝統を大切に、新しい事にも挑戦してください。社会はどんどん変わっています。仲間と力を合わせ、広い視野をもって頑張ってください。よろしくお願いします。

### 【旧執行部・専門部長の12名】

今城 心春さん（生徒会長） 北代 大和さん 佐竹 世屈さん 田中 優羽さん 二宮 蒼空さん  
峯 みひろさん 篠田 晴渡さん 小林 幹汰さん 堀川 優璃さん 門脇 蓮斗さん  
坂下 碧海さん 岡田 美紗姫さん

生徒会のリーダーとして学校をよく支えてくれました。本当にありがとうございました。

### 【旧執行部の役員の方からです】

#### ○今城 心春さん

1年間、生徒会長をさせていただきました。私は、「挨拶」に特に力を入れて、1年間がんばりました。最初は、目を見てくれなかったり、挨拶を返してくれなかったりしたけど、挨拶運動の立ち位置を変えたり、週1回から週3回の活動にすることで、目を見て挨拶をしてくれる人が増え、とても嬉しかったし、挨拶運動が楽しかったです。「めんどくさい」と思ったことがあったけど、頑張

ってきてよかったと思っています。生徒会長としてこの学校を引っ張っていったかは分かりませんが、少しでもよくなったと思ってもらえたら嬉しいです。1年間という短い間でしたが、ありがとうございました。

#### ○北代 大和さん

1年間の活動を通して、学校を支えていく大きな柱だという責任感を感じ、学ぶことができました。演説では、「統合2年目になり、新しい友達もできて、気のゆるみが出るので、そのゆるみを引き締めたい」と言いました。その約束を果たすための具体的な取組ができなかったことが少し悔しいですが、校則を変えるという大きな仕事を努めることができ、とても達成感を感じています。みんなの要望をまとめた意見箱を取り入れた取組ができなかったので次の生徒会には行ってほしいなと思います。この経験を高校に行っても活かしたいです。ありがとうございました。

#### ○峯 みひろさん

1年間生徒会執行部をさせていただきました。私がこの活動で印象に残っているのは、校則から心得に変わったことです。今までずっと守ってきた校則を変えることは、私たちにとってとても難しいことでした。ですが、執行部として、生徒の要望を実現させるため議論を重ねて、「生徒会の心得」を完成させることができました。次の執行部には、生徒一人一人の意見を取り入れ、演説で言っていたことを目標に頑張してほしいです。ありがとうございました。

#### ○佐竹 世風さん

僕は生徒会執行部を1年間やらせていただいて、演説の時に言った、みなさんの声を聞いて校則をより良いものにする。ということ達成することができてとても嬉しいです。また、挨拶にも力を入れ、僕たちが一番初めに挨拶運動をしていた時と最後に挨拶運動をした時では、最後の方が多くの方が挨拶してくれました。執行部に入ってから1年間は僕を成長させてくれただけでなく、挨拶運動や校則から心得にする取組のおかげで学校にも大きな変化を持たせられたのではないかと思います。この経験をもとに、高校でも頑張っていきたいです。

#### ○二宮 蒼空さん

僕は書記を担当していました。正直、全然仕事ができなかったのですが、執行部に入ってとても良かったと感じています。なぜなら地域清掃でも、運動会でも、話し合いをする時も6人のメンバーで頑張ってきました。まだ目標達成しているとは言い切れませんが、僕たちは最後に校則を変えるという集大成を見せました。新しい生徒会の心得のもと、次の執行部の人たちには、頑張してほしいと期待しています。1年間ありがとうございました。

#### ○田中 優羽さん

校則を変えたり、心友の会に参加させてもらったりと生徒会執行部に入っていなかったら経験できないことを沢山経験させてもらって自分の成長につながったと思います。あっという間だったけど今のメンバーで生徒会執行部の活動ができてとても良かったです。少しでも中村西中学校の役に立てたなら嬉しいです。次期執行部の皆さんも執行部としての自覚をもって頑張ってください。応援しています。